Danksagung

Für die aufrichtige Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Mann, unserem Vater, Schwiegervater und Opa

Adolf Winkler

auf vielfältige Weise erfahren haben, bedanken wir uns herzlich.

Wir danken für die tröstenden Worte, für alle Zeichen der Wertschätzung und für die Zuwendungen, die wir entgegennehmen durften.

Dem Chor der Neuapostolischen Kirche danken wir für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Unser Dank gilt auch dem Pflegepersonal des Seniorenstifts Ingelfingen für die gute Betreuung und Pflege.

Dem Bestattungsunternehmen Landwehr danken wir für die hilfreiche Unterstützung.

Waltraud Winkler mit Familien

Ingelfingen, im Juni 2018